

FIFA inhabilita tres años a expresidente de la RFEF



FIFA inhabilitó hoy durante tres años al directivo Luis Rubiales

La Habana, 6 dic (PL) La Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) inhabilitó hoy durante tres años al directivo Luis Rubiales por el beso no consentido a una jugadora durante la Copa Mundial.

El expresidente de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF), no podrá durante ese lapso de tiempo tener ninguna relación con la actividad futbolística federada, apuntó el Comité Disciplinario de la entidad rectora.

LA FIFA aplicó el artículo 13 de su Código Disciplinario donde permite sancionar a las personas que atenten contra la integridad de otras empleando palabras o acciones despectivas.

El beso en la boca no consentido a Jenni Hermoso ocurrió durante la celebración del título mundial de España en la Copa Mundial de Sidney de este año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/341394-fifa-inhabilita-tres-anos-a-expresidente-de-la-rfef>



Radio Habana Cuba